

## Les enfants apportent joie et sourires aux résidents



Le mois de décembre est le moment parfait pour créer des souvenirs enchanteurs et empreints de douceur. Quelques jours avant les fêtes de fin d'année, les enfants de moins de 6 ans de l'accueil de loisirs « Les Arcs-en-ciel » des mercredis ont rendu visite aux résidents de l'EHPAD et de la Demi-Lune pour leur offrir des cadeaux. Une belle occasion de créer des moments intergénérationnels remplis de joie et de sourires, toujours très appréciés des résidents.